
Giulianova.  Mauro  Santinato  incontrerà  operatori  e  cittadini
domani,  16  maggio,  alle  14.30,  in  Sala  Buozzi.

Il presidente della Teamwork, la società che sta stilando il Piano di marketing turistico, condividerà le linee di azione dello
strumento e ascolterà i partecipanti. Mauro Santinato ancora a Giulianova per incontrare gli operatori turistici e i cittadini e,
con loro, fare il punto sul Piano di marketing turistico. Il presidente di Teamwork, società di consulenza e formazione nel
settore della promozione territoriale, sarà infatti in città domani, martedì 16 maggio, per un incontro che si terrà alle 14.30,
in sala Buozzi. “E’ importante – sottolinea l’assessore al Turismo e al Commercio Marco Di Carlo – condividere le linee
programmate nel Piano di Marketing Turistico. Insieme parleremo degli strumenti messi in campo e di come l’attuazione
strategica, per essere efficace, debba avvenire attraverso il coinvolgimento di tutte le categorie commerciali ed economiche.
L’invito  a  partecipare è  dunque rivolto  ai  balneatori,  agli  albergatori,  ai  titolari  di  attività  ricettive,  agli  esercenti,  ai
commercianti e a tutti i giuliesi interessati allo sviluppo e alla promozione della propria città”.

Giulianova. Allestito il ponteggio per il restauro del monumento a
Vittorio Emanuele II. In progetto la possibilità di accesso a piccoli
gruppi per visionare i lavori.
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Piazza della Libertà, Vittorio Emanuele II

Piazza della Libertà, Vittorio Emanuele II
GIULIANOVA – In azione da oggi, 15 maggio, le maestranze della ditta Coccia Costruzioni che ha messo gratuitamente a
disposizione il ponteggio necessario alle operazioni di restauro di un monumento-simbolo di Giulianova.

Si tratta dell’imponente statua bronzea a Vittorio Emanuele II, opera dello scultore giuliese Raffaello Pagliaccetti, caposcuola
del Verismo, inaugurata nel 1894.

L’intervento  di  restauro  conservativo  sia  sulla  statua  che  sul  basamento  e  sui  gradini,  è  stato  interamente  finanziato  dal
Gruppo Medico D’Archivio in occasione del 25° di fondazione.

Incaricata delle operazioni di restauro e pulitura delle superfici lapidee e bronzee del monumento di piazza della Libertà è
Valentina Muzii che opererà in collaborazione con  Laura Petrucci e Ilaria Ercoli,

«D’intesa con il sindaco Jwan Costantini, con l’assessore alla cultura Paolo Giorgini e con il direttore del Polo Museale
Civico Sirio Maria Pomante – dichiara Claudio D’Archivio, direttore scientifico e fondatore del Gruppo Medico D’Archivio
– stiamo valutando la possibilità di consentire l’accesso nel cantiere a piccoli gruppi di persone per dare modo di osservare
da vicino il monumento e il lavoro di restauro in corso, mai effettuato sinora».

https://www.giulianovanews.it/2023/05/giulianova-allestito-il-ponteggio-per-il-restauro-del-monumento-a-vittorio-emanuele-ii-in-progetto-la-possibilita-di-accesso-a-piccoli-gruppi-per-visionare-i-lavori/foto-1-ponteggio/
https://www.giulianovanews.it/2023/05/giulianova-allestito-il-ponteggio-per-il-restauro-del-monumento-a-vittorio-emanuele-ii-in-progetto-la-possibilita-di-accesso-a-piccoli-gruppi-per-visionare-i-lavori/foto-3-ponteggio/


Giulianova Re Vittorio Emanuele II Giulianova, foto Walter De Berardinis ARCHIVIO

Conferenza  stampa  di  presentazione  della  XIII  Edizione  del
“Festival  Internazionale  di  Bande Musicali  &  Majorettes”.
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Bande in festa
Giovedì, 18 maggio, ore 11, sala consiliare del municipio di Giulianova. E’ convocata per giovedì, 18 aprile, alle ore 11, nella
sala  consiliare  del  Comune  di  Giulianova,  la  conferenza  stampa  di  presentazione  della  XIII  Edizione  del  “Festival
Internazionale di Bande Musicali & Majorettes” che si terrà, con il Patrocinio della Città di Giulianova, dal 24 al 28 maggio
2023. Saranno presenti il Sindaco Jwan Costantini, l’ assessore alle Manifestazioni e Turismo Marco Di Carlo, Mario Orsini e
Gianni Tancredi dell’associazione organizzatrice Padre Candido Donatelli.

Giulianova. Il  Consiglio Comunale adotta il  piano del  consorzio
“Lido delle Palme”.

Giulianova, zona nord
Dove oggi ci sono canneti ed acquitrini, arriveranno verde attrezzato, percorsi ciclo-pedonali, abitazioni, negozi, un albergo e
una piazza di 4mila metri quadri. La soddisfazione del Sindaco Jwan Costantini. Il Consiglio Comunale ha adottato ieri il piano
urbanistico presentato dal consorzio “Lido delle Palme” e situato nel cuore dell’ E2 turistica, tra il comparto “Costa Verde” e

https://www.giulianovanews.it/2011/05/giulianova-tutto-pronto-per-il-festival-internazionale-di-bande-miriam-leone-fa-da-madrina/bande-in-festa/
https://www.giulianovanews.it/2023/05/giulianova-il-consiglio-comunale-adotta-il-piano-del-consorzio-lido-delle-palme/
https://www.giulianovanews.it/2023/05/giulianova-il-consiglio-comunale-adotta-il-piano-del-consorzio-lido-delle-palme/
https://www.giulianovanews.it/2023/05/giulianova-il-consiglio-comunale-adotta-il-piano-del-consorzio-lido-delle-palme/foto-lido-delle-palme/


“Spiaggia  d’Oro”.  La  superficie  interessata  dal  piano  si  estende  per  circa  90.000  metri  quadri,  tra  la  linea  ferroviaria  e  il
lungomare Zara Nord. I terreni, appartenenti a decine di proprietari consorziati, hanno destinazioni residenziali, commerciali,
ricreative e turistiche. Lungo la direttrice segnata da viale Orsini, la città vedrà nascere aree verdi attrezzate, abitazioni,
locali commerciali e direzionali, un albergo. L’assetto viario prevede percorsi ciclo-pedonali ed una piazza che, con i suoi 4
mila metri, si prepara ad essere la maggiore di Giulianova. “Il 12 maggio – commenta il Sindaco Jwan Costantini – è una data
storica. Se è infatti compito di un’ amministrazione tutelare la comunità ed insieme dare risposte a legittime domande, noi,
una di queste risposte, l’abbiamo data. La richiesta in questione è datatissima. Per l’attesa del consorzio Lido delle Palme si
parla non di anni, ma di decenni. Spiace che molti proprietari di quei terreni (onesti cittadini, sottolineo, non speculatori
come per troppo tempo qualcuno ha voluto far credere) siano nel frattempo deceduti. I loro eredi, almeno loro, vedranno
ripagati,  nel  pieno rispetto  delle  regole,  i  sacrifici  di  una vita.  Attraversare il  comparto “Lido delle  Palme”,  fino ad oggi,  è
stato come percorrere uno spazio alieno, un ambiente sganciato da qualsiasi contesto urbano, nonostante la vicinanza del
mare. “Non sembra neanche di stare a Giulianova”, dicevano in molti, dopo aver oltrepassato un rettangolo di canneti,
polvere e acquitrini. Presto non sarà più così. La città recupera, dopo l’adozione di ieri, la sua interezza e la sua dignità.
Ringrazio  gli  uffici  che  hanno  lavorato  con  diligenza  e  intelligenza,  ringrazio  quanti  si  sono  adoperati  per  il  felice  esito  di
questa lunga interlocuzione, interrompendo un ostruzionismo biblico e accanito, oggettivamente incomprensibile”.

Giulianova.  “Noi  trasformisti  alla  Zelig?  L’  ex  sindaco
Mastromauro rifletta sui suoi trascorsi amministrativi e non faccia
propaganda”.

Jwan Costantini e Matteo Carpineta
Il consigliere Matteo Carpineta replica alle accuse mosse alla maggioranza nel corso della conferenza stampa di ieri. L’ex
Sindaco Francesco Mastromauro, in avvio della conferenza stampa tenuta ieri mattina, ha additato l’attuale maggioranza
amministrativa, accusando di trasformismo gli esponenti della Lega, assimilati ai “comici di Zelig”. “ Mi pare opportuno
precisare – sottolinea il Consigliere comunale della Lega Matteo Carpineta– che tutti i consiglieri di questa Amministrazione
provengono da un’area di centrodestra e che, nella composizione di maggioranza, non si registrano ribaltoni ideologici che
abbiano inquinato questa appartenenza.  I  giuliesi,  piuttosto,  ricordano benissimo di  come,  per  rafforzare il  collante che lo
assicurava alla poltrona, l’avvocato Mastromauro non esitò, al suo primo mandato, di innestare elementi estranei alla storia
e alla cultura della sua Amministrazione, non ultimo un membro familiare dell’ultimo sindaco di centrodestra, suo avversario
nella tornata elettorale . Lezioni di coerenza non le prendiamo da nessuno, tanto meno da chi ha voluto portare avanti tutto
e il  contrario di  tutto.  Sui  numeri  delle Opere Pubbliche,  poi,  preferiamo tacere perché lo stato dei  fatti  è già stato
ampiamente  chiarito  dall’assessore  Di  Candido.  Difficile,  peraltro,  prodursi  in  commenti  quando  la  fantasia,  pur  di  fare
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propaganda, deforma, e supera abbondantemente, la realtà.”

L’  assessore  Marco  Di  Carlo  a  Roma  per  la  cerimonia  di
conferimento  della  Bandiera  Blu  2023.  Premiato,  quest’anno,
anche il  litorale  sud.  Giulianova è  Bandiera  Blu  2023.

Bandiera Blu

Bandiera Blu

https://www.giulianovanews.it/2023/05/l-assessore-marco-di-carlo-a-roma-per-la-cerimonia-di-conferimento-della-bandiera-blu-2023-premiato-questanno-anche-il-litorale-sud-giulianova-e-bandiera-blu-2023/
https://www.giulianovanews.it/2023/05/l-assessore-marco-di-carlo-a-roma-per-la-cerimonia-di-conferimento-della-bandiera-blu-2023-premiato-questanno-anche-il-litorale-sud-giulianova-e-bandiera-blu-2023/
https://www.giulianovanews.it/2023/05/l-assessore-marco-di-carlo-a-roma-per-la-cerimonia-di-conferimento-della-bandiera-blu-2023-premiato-questanno-anche-il-litorale-sud-giulianova-e-bandiera-blu-2023/
https://www.giulianovanews.it/2023/05/l-assessore-marco-di-carlo-a-roma-per-la-cerimonia-di-conferimento-della-bandiera-blu-2023-premiato-questanno-anche-il-litorale-sud-giulianova-e-bandiera-blu-2023/bandiera-blu-4/
https://www.giulianovanews.it/2023/05/l-assessore-marco-di-carlo-a-roma-per-la-cerimonia-di-conferimento-della-bandiera-blu-2023-premiato-questanno-anche-il-litorale-sud-giulianova-e-bandiera-blu-2023/bandiera-blu-3/


Bandiera Blu

Bandiera Blu
La sua spiaggia,  quest’anno, è inoltre premiata in tutti  i  suoi  tratti.  La consegna del  riconoscimento,  nel  corso della
conferenza che si  è tenuta questa mattina nella sala convegni del Cnr a Roma. Era presente, per l’  Amministrazione
Comunale, l’ assessore al Turismo Marco Di Carlo. ” La Bandiera Blu è un riconoscimento importante – sottolinea lo stesso Di
Carlo al termine dell’evento – , un segno che attesta un alto numero di aspetti positivi. In particolare, è confermata la
presenza di standard elevati in termini di sostenibilità ambientale, con consistenti ricadute in ambito sociale, economico,
turistico. La Bandiera Blu conferma il livello ottimale dei nostri servizi e la qualità delle nostre acque. Il lavoro svolto e
l’attenzione prestata, hanno consentito di far sventolare il vessillo anche sui tratti più a sud del litorale, esclusi per quattro
anni consecutivi. E’ stata una cerimonia emozionante , .- prosegue Di Carlo – alla presenza del Ministro Daniela Santanchè e
del Presidente di Fee Italia Claudio Mazza, che rigraziamo per il costante supporto fornito. Un onore, per me, ritirare la
Bandiera e far parte dei 14 comuni che l’ hanno ottenuta. Il  riconoscimento deve essere considerato patrimonio degli
operatori  turistici  e  di  tutta  la  comunità  giuliese,  rappresentando  esso  uno  stimolo  a  proseguire  il  percorso  fin  qui
intrapreso”.
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Giulianova.  Arriva  finalmente  il  via  libera  all’  edificio  che  sarà
realizzato  al  posto  della  dismessa scuola  di  via  Lepanto.

Scuola via Lepanto
Ospiterà il Com, il Centro operativo misto, da attivare in caso di emergenza. La Regione autorizza il Comune a rimodulare il
progetto esistente, confermando il finanziamento statale di 1.283.000 euro. E’ possibile finalmente avviare la realizzazione
del Com, il Centro Operativo Misto, che troverà posto nella dismessa scuola di via Lepanto che sarà attivato in caso di
calamità o emergenza, a tutela della comunità giuliese e dell’intero territorio. Il via libera è in una comunicazione arrivata in
queste  ore  dalla  Regione  Abruzzo.  Il  documento  autorizza  la  costruzione  di  un  nuovo  edificio,  ridimensionato  rispetto
all’esistente,  che  prenderà  il  posto  della  vecchia  scuola.  Confermato,  nel  contempo,  il  finanziamento  statale  di  1.283.000
euro. “Siamo soddisfatti – commenta l’assessore alla Protezione Civile Lidia Albani – Sono state pienamente accolte le
richieste che avanzammo a L’Aquila agli organi della Protezione Civile regionale e che quest’ultima garantì che avrebbe
rappresentato al Dipartimento nazionale. Giulianova, come più volte anticipato nei mesi scorsi, potrà presto disporre di spazi
moderni da destinare al Com, un presidio di sicurezza per la città e i comuni vicini”,

Carabinieri: gravi violazioni in materia di salute e sicurezza nei
luoghi di lavoro. Controllate tre società di Silvi,  Giulianova e Isola
del Gran Sasso
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Nel corso di attività ispettiva in materia giuslavorista, svolta nell’ambito della provincia, i Carabinieri del Nucleo Ispettorato
del Lavoro di Teramo, in collaborazione con i militari del  Comando Provinciale Carabinieri di Teramo, hanno proceduto al
controllo di alcune  attività imprenditoriali riscontrando gravi violazioni in materia di salute e sicurezza nei luoghi di lavoro,
oltre ad accertare la presenza di lavoratori  “in nero”, senza un regolare contratto di lavoro.

L’attività condotta dal NIL, reparto di specialità dei Carabinieri, nell’ambito della provincia di Teramo,  ha interessato il
settore degli autolavaggi dove sono state controllate tre società operanti in Silvi,  Giulianova e Isola del Gran Sasso ,  dove i
rispettivi  datori  di  lavoro  sono  stati  segnalati   all’A.G.  per  non  aver  nominato  le  varie  figure  della  sicurezza  nei  luoghi  di
lavoro, non aver sottoposti i lavoratori alle visite mediche di idoneità per la mansione e per non aver formato i lavoratori
circa i rischi a cui possono essere sottoposti durante l’attività lavorativa.Le ditte oggetto di ispezione sono state gravata del
provvedimento amministrativo di sospensione dell’attività imprenditoriale perla presenza di lavoratori non in regola con le
norme del collocamento e quindi impiegati in “nero”. Inoltre, uno dei lavoratori irregolari è risultato privo di documentazione
valida perla permanenza nel territorio nazionale per cui  il datore di lavoro è stato segnalato all’A.G. anche per l’impiego di
lavoratore extracomunitario sprovvisto del permesso di soggiorno. Complessivamente sono state sono state elevate sanzioni
amministrative pari a 21.520,00 euro ed ammende per 30.342,00 euro.

Il secondo settore oggetto del controllo ha riguardato le ditte che operano all’interno di alcuni Istituti delle scuole Medie
Superiori della provincia di Teramo e che forniscono agli alunni servizio di bar e gastronomia.L’attività ispettiva,svolta nei
confrontidegli esercizi pubblici presentiin due strutture scolastiche nel Comune di Teramo,ha permesso di accertare chein
uno di  questi  l’unica dipendente era in nero e la  stessa era impiegatairregolarmente da alcuni  mesi.  Alla  società in
argomento è  stato  notificato  un provvedimento di  sospensione amministrativa  dell’attività  imprenditoriale  riferita  all’unità
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locale oggetto di ispezione e contestate sanzioni amministrative per un importo di euro 16.700,00 ed ammende per un
importo di euro 2.825,00.

L’  Amministrazione  Comunale  replica  in  tempo  reale  alle
esternazioni dell’ex sindaco Francesco Mastromauro. L’assessore
Giampiero Di Candido: “ Nessun errore di calcolo. Rendicontate
solo opere realizzate da questa Amministrazione.
Le chiacchiere le porta via il vento, i maccheroni riempiono la pancia.” Replica in tempo reale, l’Amministrazione Comunale,
a quanto detto dall’ex sindaco Francesco Mastromauro che, questa mattina, in conferenza stampa, ha lamentato l’errato
calcolo degli importi relativi alle opere pubbliche e rivendicato la paternità di diversi interventi urbanistici. “Mi spiace per
Mastromauro – spiega l’assessore Giampiero Di Candido- Nessun errore di calcolo. Prevedere un’opera ed ascrivere il
finanziamento  in  bilancio,  prospettando  la  contrazione  di  un  mutuo,  è  cosa  ben  diversa  dalla  realizzazione.  Nel  nostro
rendiconto  figurano  opere  non  immaginate,  ma  realizzate  o  completate.  Nello  specifico:  IL  POLO  SCOLASTICO:  abbiamo
revisionato,  migliorato  e  approvato  il  progetto.  Proviamo  a  confrontare  quello  firmato  Mastromauro  con  quello  messo  in
campo da Costantini? Ottenuto il finanziamento ministeriale, abbiamo contratto il mutuo e appaltato l’opera. COLLETTORE DI
VIA  PARMA:  abbiamo  rivisto  il  progetto,  ottenuto  il  finanziamento  ministeriale,  aperto  il  cantiere.  PIANO  ASFALTI  2019:
l’importo relativo , per 250.000 euro, è stato iscritto nel bilancio del 2019, anno in cui Mastromauro non era più sindaco.
SCUOLA DI COLLERANESCO: il progetto è stato riavviato e completato. La somma conteggiata, 435 .000 euro (solo infissi?) si
riferisce esclusivamente all’intervento di questa Amministrazione. RISTRUTTURAZIONE LE COCCINELLE: progetto avviato
dall’attuale  Amministrazione.  RIQUALIFICAZIONE  PIAZZA  DALMAZIA:  opera  finanziata  con  fondi  di  avanzo  di
amministrazione,  fisiologico  nelle  procedure  di  bilancio  degli  enti  pubblici.  Un  avanzo  troverà  anche  il  Governo  comunale
successivo al nostro. Per concludere, ribadisco che i conti sono stati fatti bene, con onestà e serietà, senza rubare meriti a
nessuno. Le chiacchiere, lo sanno tutti, le porta via il vento, i maccheroni riempiono la pancia.”

Completo  restyling  della  piazza  della  stazione  ferroviaria.  Il
Sindaco  presto  a  Roma per  assicurarsi  i  fondi  e  chiudere  un
accordo con Rfi.
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Stazione di Giulianova

Stazione di Giulianova
Intanto si ragiona sul possibile assetto dell’area in vista del progetto preliminare. Piazza Roma, la piazza della stazione
ferroviaria. L’area, la prima ad accogliere i viaggiatori in arrivo da treni ed autobus, l’ultima ad ospitare il passaggio di chi
parte, attende da anni una riqualificazione complessiva, un intervento che la renda attraente e moderna. “ E’ un progetto
che mi è particolarmente a cuore – sottolinea il  Sindaco Jwan Costantini – Da settimane si sta ragionando su un’idea
progettuale che, per essere realizzata, ha bisogno, ovviamente di risorse monetarie. Per questo, sarò presto a Roma per
assicurare all’opera l’indispensabile finanziamento ministeriale e procedere ad un accordo con Rfi.”
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